
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2352 
7月 01日例会 プログラム     「本年度クラブ活動運営方針」         安江 義輔会長、籔内 泰行幹事                    

7月 08日例会 プログラム    「本年度委員会活動方針」       SAA・会計・クラブ奉仕委員会、 

職業分類・会員増強委員会  

7月 01日のメニュー           ・海廊カレー・サラダ 
 

前回（6 月 24 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 38名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 30名 欠席者数 7名 出席率 81.08％ 前回補正率 89.19% 

前回補正者 東川君 小林君 三谷君 西岡君 槌田君 

欠 席 者 林君 井上君 三谷君 成瀬君 島田君 立石君 上原君 
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんばんは。本当に１年早いものであっという間に過ぎました。 

最初の挨拶の時にギリシャの財政破綻で EUが揺れました。そして、今日はイギリスの EU離脱ということに

なり EUの大変動、存続にかかわる１年間だったと思います。 

株価も大きく乱降下しており、円も一時 99 円台になりました。考えようによってはビッグチャンスとも思

われます。良いアイデアがありましたらどなたか教えてください。 

1年間の皆様のご指導ご鞭撻、ご協力のお陰で何とか過ごすことができました。有難うございました。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 佐藤ガバナー事務所より、①熊本地震災害義捐金について報告が届いております。地区全体で 7,770,000円。  

②国際大会登録キットが届いております。  

・ 庄司ガバナーエレクト事務所より、①ロータリー文庫からのお願いが届いております。 

②地区大会用クラブの活動紹介パネル展示についてアンケートが届いております。  

・ 岡山南 RCより、松尾会員宛に、ポリオプラスプログラム研修セミナー出席に対するお礼状が届いております。 

・ 岡山西 RCより、県南 17RC 幹事会のご案内が届いております。  

・ 玉野市聴覚障害者福祉協会より、バザーの依頼が届いております。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 安江君－富永会長様はじめ皆様、お世話になりました。 

・ 白石君－富永内閣、御苦労様でした。 

・ 中谷君－幹部の皆さん、１年間お疲れ様でした。 

・ 山田(耕)君－①富永会長、１年間本当に御苦労様でした。会長の流暢な話し方はとても勉強になりました。

②季節はずれのような御礼で申し訳ありません。川口さん、楽しい家族旅行ありがとうございました。 

次回を楽しみにしております。 

・ 西岡君－①１年間皆様、お疲れ様でした。②皆様、ようこそマリンホテルへ。 

・ 川口君－古賀さん、短い間でしたけれどお世話になりました。お身体大切に！ 

・ 小林君－前回休みました。   ・ 谷君－１年間いろいろお世話になりました。残券(少ないですが)(笑) 

・ 三宅(照)君、槌田君－残券。 
 
 プ ロ グ ラ ム       慰労夜間例会          

  於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル        

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


